



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	84532378
Prix	730 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

Paris 17 - pereirele groupe vaneau vous propose en exclusivité, cet élégant appartement entièrement rénové par une architecte d'intérieur. Au sein d'une copropriété bien entretenue avec gardien à demeure, cet appartement est situé au premier étage par ascenseur. Sans perte de place, il se compose d'une entrée avec rangements, une belle pièce de vie de 29m² avec cuisine ouverte entièrement équipé, une chambre avec rangements, un bureau, une seconde chambre, une belle pièce d'eau, des toilettes séparés. Il bénéficie d'un emplacement privilégié offrant un accès facile à divers commerces et ...

Paris 17 - pereirethe vaneau group is pleased to offer you this exclusive, elegant apartment, entirely renovated by an interior designer. In a well-maintained condominium with janitor's residence, this apartment is located on the second floor by elevator. With no loss of space, it comprises an entrance hall with storage space, a beautiful 29m² living room with fully-equipped open kitchen, a bedroom with storage space, an office, a second bedroom, a beautiful shower room and separate toilet. It benefits from a privileged location offering easy access to various shops and services. A cellar ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

